SMV-Ausflug 2017 der Realschule Schömberg

Vergangenen Mittwoch, den 28.Juni organisierte die SMV einen Ausflug in den Waldseilgarten Lichtenstein. Eingeladen waren alle Mitglieder der SMV, sowie Schüler, welche im laufenden Schuljahr durch ihr außerunterrichtliches Engagement in der Schule positiv auf sich aufmerksam gemacht haben.

Mit insgesamt 20 wagemutigen Schülern begaben sich die Lehrkräfte Elisa Becker und André Angele auf die Reise, um sich der Herausforderung zu stellen und die vielseitigen Kletterparcours zu bewältigen.

Nach einer allgemeinen Einweisung durften die Schüler sich in Kleingruppen frei im Park bewegen und je nach Mut und Können bis zu 7 verschiedene Routen klettern.





Alle Teilnehmer blieben, abgesehen von ein paar Kratzern, unverletzt und genossen den Nachmittag im Freien in vollen Zügen.





Wie immer, wenn etwas so richtig Spaß gemacht hat, verstrich die Zeit natürlich wie im Fluge. Die gesamte Gruppe verhielt sich tadellos und somit ist der Verbindungslehrer bestrebt auch im nächsten Jahr wieder mit dem SMV-Team auf Reisen zu gehen. © André Angele



